



Ernährungsberatung

durch unsere Diätassistentin

Ernährungsberatung

- Indikationen einer Ernährungsberatung wären z.B.:
- Diabetes mellitus Typ 1 und Typ 2
- Übergewicht bzw. Adipositas
- Mangelernährung/ Kachexie
- Hyperurikämie und Gicht
- Reizdarmsyndrom
- Obstipation
- Herz-Kreislaufkrankungen (/Arterielle Hypertonie)
- Chronisch entzündliche Darmerkrankungen
- Magen-Darmerkrankungen, Divertikulitis, Stoma
- Gastroösophageale Erkrankungen
- Lebensmittelunverträglichkeiten
- NAFLD (nicht alkoholische Fettlebererkrankungen)
- Akute/chronische Pankreatitis

Melden Sie eine Beratung mit Hilfe eines Konsilschein bei allen Patienten mit Bedarf an und helfen Sie uns so, die Ernährungstherapie an unserer Klinik zu modernisieren.

Ernährungsberatung

Bei der Therapie und Prävention vieler Erkrankungen spielt die richtige Ernährung eine wichtige Rolle.

Einerseits werden sie durch Ernährungsfehler mitverursacht, andererseits kann der Krankheitsverlauf und die Verweildauer in Kliniken durch eine gezielte Ernährungsumstellung günstig beeinflusst werden.

Eine individuelle, fachlich fundierte und praxisnahe Ernährungsberatung kann hierbei helfen und sollte somit zum Klinikalltag dazugehören.

Die Ernährungsberatung kann mit einem Konsilschein problemlos beantragt werden. Konsilscheine können sowohl über Mail, Hauspost als auch Fax an die Diätassistentin gelangen.

Gerne können wir per Telefon Termine vereinbaren.

Kontakt über die Küche in Mosbach

Jörg Dietzer

Leiter Zentralküche Mosbach

| | |
|-----------|----------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Telefon | 06261 83-103 |
| Anschrift | Knopfweg 1 74821 Mosbach |
| E-Mail | Joerg.Dietzer@Neckar-Odenwald-Kliniken.de |